

# Grünes Licht für das Grüne Zentrum?

Thema am Dienstag im Stadtrat

**Regen.** Das geplante Grüne Zentrum steht im Mittelpunkt der öffentlichen Stadtratssitzung am kommenden Dienstag, 6. Februar, um 17 Uhr im Rathaus-Sitzungssaal. Ein Vertreter des Architekturbüros Brenner wird das städtebauliche Konzept vorstellen.

Zwei Bauvarianten sind von Architektin Kathrin Bollwein (wp Architekten) genauer untersucht worden. Sie

wird die beiden Varianten vorstellen, auch die Kosten und die Betriebskosten gegenüberstellen.

Nach dieser Vorstellung sollen sich die Stadtratsmitglieder für eine städtebauliche Variante entscheiden. Desweiteren wird der Stadtrat in der Sitzung am Dienstagabend den Maßnahmenbeschluss für das Regenrückhaltebecken March-Süd fassen.

– bb